

Lubrizol met fin à la procédure de licenciements à Rouen : une bonne nouvelle pour les salariés et leurs familles!

En février 2025, lors d'un comité social d'entreprise (CSE) extraordinaire, Lubrizol France avait annoncé une restructuration de ses activités, notamment sur son site de production de Rouen/Petit-Quevilly. 169 postes étaient menacés de suppression en France, dont 145 sur les 367 postes à Rouen. Suite à ces annonces, les élus de la Métropole avaient saisi le Ministre de l'Emploi, afin d'appeler l'Etat à être particulièrement vigilant sur les mesures d'accompagnement et de reclassement des salariés. Des rencontres avec les syndicats de Lubrizol ont également été organisées. Lors d'un nouveau CSE réuni ce matin, l'entreprise a décidé de mettre fin à cette procédure de consultation relative à la réorganisation de leurs activités. Le contexte international des chaînes d'approvisionnement ayant considérablement évolué dans un environnement macroéconomique incertain et avec des pressions accrues sur les coûts et sur la disponibilité des matières premières, il leur apparaît prioritaire de concentrer leurs efforts collectifs sur la gestion de cet environnement externe en pleine évolution et sur la sécurisation de l'approvisionnement de leurs clients. La problématique de baisse des volumes de production et de surcapacité à l'origine du projet de réorganisation perdure, mais Lubrizol « espère qu'en travaillant à retrouver un environnement de travail productif avec nos équipes, nous serons en mesure de faire face à ces enjeux externes et trouverons ensemble des alternatives au projet de réorganisation ».

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie, Florence Herouin Léautey, Députée, Didier Marie, Sénateur, Gérard Leseul, Député, et Charlotte Goujon, Maire de Petit-Quevilly et vice-présidente en charge de la transition écologique, de la sécurité sanitaire et industrielle : « Depuis février 2025, nous nous tenons aux côtés des salariés de Lubrizol et de leurs familles. Ceux-ci sont reconnus pour leur engagement professionnel et leur savoir-faire, au service d'un groupe industriel dont l'implantation à Rouen est ancienne. La décision prise ce matin par Lubrizol de suspendre le plan social annoncé, en raison de la hausse des tarifs douaniers aux États-Unis est une excellente nouvelle pour ces salariés et l'emploi sur notre territoire. Nous nous réjouissons de cette annonce et resterons mobilisés afin de s'assurer que ces engagements seront bien tenus. »

Contacts presse

Perrine Binet

perrine.binet@metropole-rouen-normandie.fr

02 32 76 84 24 – 07 64 67 18 05

Justine Hunault-Dequatremare

justine.hunault-dequatremare@metropole-rouen-normandie.fr

02 76 30 31 33 - 06 60 71 99 61